## Deutsche Jugendmeisterschaften in Mönchengladbach

Michelle trotzt Gegenwind und bestätigt gute Vorleistungen



Michelle W14 bei ihrer Lieblingsdisziplin

Im schmucken Grenzlandstadion in Mönchengladbach wurden heute die deutschen Jugendmeisterschaften in den Blockwettkämpfen ausgetragen. Michelle Gartz W14 vom ASV Süchteln hatte sich dafür im Starterfeld eins (beste Leistungen) qualifiziert. Insgesamt waren in diesem Block 40 Teilnehmerinnen gemeldet. Der Block Sprint besteht aus den Disziplinen 80 m Hürden (12,78 sec), Hochsprung (1,52m), 100m (13,71sec), Speerwurf (25,07m) und Weitsprung (5,07m), wobei sie im letzen Versuch viele Zentimeter verschenkte.

Mit 2571 Punkten kam sie im Gesamtergebnis bis auf wenige Zähler an ihre Vorleistung heran. Sie trotzte somit dem schlechten Wetter und dem Gegenwind vor allem in ihrer Lieblingsdisziplin den Hürden und konnte ihren 17. Starterplatz souverän verteidigen. Drei weitere Starterinnen aus der näheren Umgebung kamen von der DSHS Köln, ART Düsseldorf, TV Erkelenz, wurden aber auf hintere Plätze verdrängt.